
SITZUNGSPROTOKOLL FACHSCHAFTSRAT CHEMIE UND MINERALOGIE 

SITZUNG VOM 12.10.2022 

 

anwesend: Antonia, Linus, Niklas, Jonathan*, Franz, Tom, Nele, Ida, Tim, Fabi*, Lea*, Phillipp, 

Robert, Philipp* 

fehlend: Lynn (e), Pia* (e), Sarah* (e), Roman* (e), Lilli* (e) 

mit * markierte Personen sind kooptierte Mitglieder 

 

Gäste: Myriam, Anton, Chiara, Anja, Dmitri, Carla, Annelie, Luca, Carla, Franzi, Lisa  

Protokoll: Lara 

Sitzungsleitung: Linus 

 

Sitzungsbeginn: 18:36 Uhr 

 

TOP 0: ÜBERRASCHUNGSTOP 

• Linus hat Bachelor bestanden 

• Vorstellungsrunde 

TOP 1: PROTOKOLLE 

• Protokoll vom 28.09. auf nächste Woche verschoben 

TOP 2: BERICHTE UND UPDATES 

• FakRa 

o Neuer Dekan: Hr. Schneider, Prodekan: Hr. Kohlmann, Studiendekan: Hr. Denecke 

o Julia Westermayr hat Tenure Track Stelle bekommen 

o Stuko Lehramt und Stuko Bachelor/Master wurden bestätigt 

o PrüfKo beschlossen 

o Neue Evaluationsordnung vorgestellt (Denecke) 

o Finanzielle Selbststeuerung: Pilotprojekt ab Januar 2024 (Fak darf selber Gelder 

verteilen) 

o Ab nächstem Jahr werden Gelder an der Fakultät neu verteilt, nähere Infos kom-

men später 

o Software für Plagiate an Uni Leipzig: nächsten drei Jahre (für Korrekteur:innen) 

o Großforschungszentrum kriegt Zuschlag 

o Diskussion über Promotionsordnung (sollte man die Leute vorher prüfen für Dok-

tor in Chemie, zum Bsp. Moleküle aufzeichnen oder Grundwissen der Chemie ab-

fragen), falls kein Wissen in der Chemie: Abzüge bei Verteidigung, Attraktivität 

der Fak könnte verringert werden, falls man nicht direkt aus der Chemie kommt, 

sollte evtl. in der Verteidigung berücksichtigt werden, Entscheidung noch offen 

• StuRa 

o Zweidrittelmehrheit: Änderungen in der Satzung, Änderungssatzung wurde nicht 

angenommen 

o Haushaltsausschuss: Verwirrung wegen des Antrags zur NaWi-SAP, ist aber geklärt 



o Demo vom KSS organisiert (da Hochschulfreiheitsgesetz verändert wird, zum Bsp. 

Forderung, dass Studierende mehr Sitze in Gremien haben als Dozierende), au-

ßerdem Podiumsdiskussion 

o Beitritt zum Bündnis „Jetzt reicht’s!“ (hauptsächlich ideelle Unterstützung): Ener-

giepreise deckeln, auf Unternehmen statt Bürger:innen umlagern, Bafög für alle 

o Wahl von Gremien (Finanzen: Adina Claßen) 

o Diskussion: Besetzung von Referaten mit zwei Personen nicht ausschließlich mit 

zwei cis-Männern 

 

TOP 3: FINANZEN 

• Kontostand: 4947,88 € 

• Zweite und dritte Rate wurden vom StuRa gezahlt, daher der hohe Kontostand 

• Antrag von Laeti: Geld und Solikasse für AK-Vorstellung 

 

Der FSR C&M beschließt, eine Handkasse zur (Teil)refinanzierung im Rahmen der Ar-

beitskreisvorstellung am 25.11.2022 des Getränkeverkaufs zu führen. 

11/0/0 → angenommen 

 

Der FSR C&M beschließt, bis zu 150€ für alkoholfreie Getränke im Rahmen der Arbeits-

kreisvorstellung am 25.11.2022 auszugeben (Handkasse wird geführt). 

11/0/0 → angenommen 

 

Der FSR C&M beschließt, bis zu 50€ für Werbung für die Arbeitskreisvorstellung am 

25.11.2022 auszugeben. 

11/0/0 → angenommen 

 

• Erinnerung: Auslagen ohne Beschluss können nicht rückerstattet werden 

 

TOP 4: ERSTIWOCHE – FEEDBACK 

 

• Feedbackdokument ist in der Speicherwolke 

• Feedback Erstis: Stadtrallye kam gut an, beim Lehramtsgrillen waren nicht so viele da 

(daher nicht so gute Stimmung), allgemein viele Angebote (gut), man hat sich immer 

wieder gesehen, Vorschlag: Namensschilder, gut im Vergleich zu anderen Fakultäten, teil-

weise Veranstaltungen, die sich überschnitten haben mit anderen Fakultäten, man hatte 

das Gefühl, dass sich die FSRlis viele Gedanken und Mühe gemacht haben 

• Informationen kamen zu Erstis über: Instagram, Vorschlag: über Mails, aber vermutlich 

nicht möglich, bei Fr. Gruschinski nächstes Jahr nachfragen (Website wurde teilweise nicht 

besucht) 

• Markierungen für die verschiedenen Studiengänge einführen: über Kooperationspartner 

Schildchen an Schlüsselbändern holen mit verschiedenen Farben und dann mit Namen 

beschriften (bei Einführungsveranstaltung verteilen), Anmerkung: es ist dunkel und man-

che Erstis werden die Bänder verlieren/vergessen, anderer Vorschlag: Knicklichter? → 

nächstes Jahr vor der Erstiwoche nochmal besprechen 

• Einführung sollte realistisch von der Länge im Plan stehen (ist länger als angegeben) 



• Lücke zwischen Vorstellung von Bachelor und Master sollte länger sein 

• Master-Faktour: größere Tour (incl. Bib) machen, dabei vorher Termin mit der Bib für eine 

Führung machen 

• Aufteilung der Gruppen zur Kneipentour evtl schon vorher grob regeln, Namen neutraler 

halten, weil die Touren eh sehr ähnlich sind, außerdem vorher eine Person schicken, die 

die Tische in Empfang nimmt etc. 

• Jet wurde gut angenommen, dort längeren Stopp einplanen oder als letzten Stopp 

• Vorschlag: als FSR eigener Stopp bei der Kneipentour am Bayerischen Bahnhof, wenn 

genug Leute vom FSR da sind 

• Im nächsten Jahr G4-Treffen vor der Erstiwoche für bessere Absprache zwischen den 

Vereinen 

• Übrige Verteilung der Erstibeutel an FSRlis, Vorbereitung, Vereine, Krautscheid, Blaurock, 

Studienbüro, Viktoriia, Poststelle 

 

GO-Antrag: Verlängerung der Sitzungszeit um eine Stunde  

 

TOP 5: ERSTIFAHRT 

• 21.10. Marschvorbereitung (Auto vorbereiten und packen) Antonia, Jonathan, Niklas, Tom 

(Ida als Ersatz) -> Zeit auf 7:00 Uhr vorverschoben 

• Zuordnung der Aufgaben s. entsprechendes Docs 

• Fabi bringt seine Soundbox mit 

 

TOP 6: VORSTELLUNG AKS 

• Plan: 25.11., 17 Uhr, gr. HS, Vorstellung aller AKs (bis jetzt 5 von 30 Rückmeldungen), 

ca. 90 min 

• FSR: Technik, Verkauf von Getränken, Präsenz 

• Danach Poster anschauen, get together, networking 

• Studienbüro mit dabei, da Akkreditierung des Masters: sie müssen die AKs präsenter 

machen für die Vertiefer, Masterarbeiten etc. 

• Poster sollen dorthin, wo momentan am FAB die alten Poster hängen 

• Sprache Englisch, da internationale Master 

• Anmerkung: evtl statt Freitagabend in den nächsten Jahren lieber unter der Woche, da 

familienfreundlicher 

TOP 7: SONSTIGES 

• NaWi-Adventskalender: FSR ist mit eingeplant 

• Neuer FSR-Trailer: „Wir verkaufen euch die Kittel ganz ganz billig“, sollte bis 11.11. fertig 

sein, da dort kleiner Fasching; Langnese-Eiscreme (temporär) 

• Ida hat das Plakat für die SAP designt → danke! 

• Grundordnung im FSR-Büro sollte erhalten bleiben → jede:r hilft mit 

• ChemSa: Übernachtung der Gäste in der Fak nicht möglich, Alternativen werden ausge-

lotet (evtl. Geld beim Stura beantragen für Übernachtung in Hostel oder privat organisie-

ren) 

• Medis wollen neues NaWi-Konvent starten, vermutlich mittwochs (zwei bis drei FSRlis 

werden entsandt) 



• Konferenzmikro für Hybridsitzungen wird getestet → nächste Woche Meinungsbild dazu 

• Einladung an andere NaWi-FSRä für unsere Sitzung nicht vergessen 

 

Sitzungsende: 21:21 Uhr 

 

 

allgemein werden Abstimmungsergebnisse wie folgt zusammengefasst: Zustimmungen/Ableh-

nungen/Enthaltungen 

GO-Anträge werden kursiv gestellt. Es gibt keine Enthaltungen bei GO-Anträgen, daher 

werden Abstimmungsergebnisse als Zustimmungen/Ablehnungen dargestellt 

Abstimmungen und Beschlüsse werden fett gesetzt. 


